
- 1 - 

定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 開会及び閉会日時 

  令和５年３月２４日（金）  午後 ２時    開会 

                午後 ３時３０分 閉会 

 

２ 開催場所 

  富士川町教育文化会館 

 

３ 出席及び欠席委員の氏名 

  出席委員  古屋三千雄 教育長  秋山 悦彦 職務代理 

        中村 髙志 委 員  大森きよ子 委 員 

        保坂 文彦 委 員  

 

４ 議場に出席した事務局の職員の職氏名 

  教育総務課長   中込 浩司  生涯学習課長     井上  誠 

  給食センター長  長田 博幸  中学統合準備室長   齋藤 栄治 

生涯学習課長補佐 依田 文哉  図書館準備担当ﾘｰﾀﾞｰ 齊藤美菜子 

  総務学校担当ﾘｰﾀﾞｰ 志村  豪  社会教育担当ﾘｰﾀﾞｰ   望月 大輔 

 

５ 傍聴人及び報道 

  なし 

 

６ 教育長報告 

令和５年２月２６日から令和５年３月２４日までの事務事業について報告。 

 【報告の要旨】 

(1) 新型コロナウイルス感染対策について               

文科省から、マスク着用の考え方の見直しが示された。入学式については、卒業

式と同様の対策を行うが、以降は換気対策を行う中で、マスク着用の要請は一切

行わないが、学校の状況を見極めて対応していくこととした。 

 

(2) 青少年関係の社会教育活動報告について  

本年度は、二十歳の誓いと朝のあいさつ運動及び、５講座とについての教室を行

った。途中、コロナ禍による延期や中止もあったが、多数の参加があった。 

 

(3) 図書館事業について 

本年度は、４講座の教室を行った。途中、コロナ禍による延期や中止もあったが、
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参加者は延べ１７３名となった。 

 

 (4) 管内小中学校の卒業式について 

両中学校は、3 月 9 日、各小学校は 20 日に挙行された。卒業生はマスク無で参加

したが、感染対策を実施する中で、各学校の特色を生かした様式で実施された。 

 

(5) 中学３年生の高校受験について  

前期入試は 2 月 1,2 日に、後期試験は 3 月 3 日に実施され、16 日に合格発表があ

った。進路の詳細は、別紙のとおり。 

 

(6) 管内教職員の年末人事異動について 

3 月 7,8 日に最終調整を県と地教委で行い、17 日に各学校長に内々示を行った。

他の教職員については、24 日に内示を出した。 

 

 (7) 平成５年第１回定例議会について 

3 月 3 日から 17 日までの 15 日間の会期で行われ、全部で 28 議案の審議が行われ

た。教育委員会に関わる一般質問では、中学校統合関連とマスク着用など２名の

議員から出された。人事案件において、早川竜一氏の副町長任命の同意があった。 

 

 (8) 各種大会結果、表彰について             

  令和４年度富士川町町政功労者 令和 5 年 3 月 8 日 

野中正人 様、望月正人 様（前教育長・教育委員）、秋山政博（前ｽﾎﾟｰﾂ推進協） 

町内小中学校での各種大会結果ほか 

  【委員了知】 

 

７ 会議に付した議案 

  議案第 11 号 令和５年３月定例議会一般質問について 

  議案第 12 号 令和５年度富士川町一般会計予算について 

  議案第 13 号  令和５年度富士川町奨学金特別会計予算について 

議案第 14 号  令和５年度峡南地区通級指導教室共同設置特別会計予算について 

議案第 15 号  令和５年度峡南地区充指導主事共同設置特別会計予算について 

  議案第 16 号  教育長職務代理者の指名について 

 

８ 議題となった動議を提出した者の氏名 

   な し 

 

９ 議事の概要 

（１）議  長   事務局から議案第 11 号の説明を求める。 
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  事 務 局   資料により説明する。 

  委  員   方針決定に向けての説明会は、教育委員として町民の意見を聞く

場ではなく、方針の内容説明を行うものとして、意識しているこ

とでよろしいか。 

  事 務 局   今後の進め方について保護者や周辺住民への説明を考えている。

鰍沢地区では、合併後の鰍中校舎の活用についても話を出して行

きたいと考えている。 

  議  長   他に無ければ、ただ今の提案でよろしいか。 

  委  員   「異議なし」の声 

  【異議なし 可決】 

 

（２）議  長   事務局から議案第 12 号から 15 号まで一括の説明を求める。 

  事 務 局   資料により説明する。 

  委  員   学校図書館予算の中で、図書の購入費はどのくらいなのか、継続

的に予算を確保して、新刊や古い図書の更新を行っていってもら

いたい。図書購入費について、前年と今年の数値を調べてもらい

たい。 

  事 務 局   過疎債のソフト事業で財源を見込めるものがある。財政担当と検

討していきたい。図書購入費については、調査して後日提出する。 

  議  長   他になければ、ただ今の提案でよろしいか。 

  委  員   「異議なし」の声 

  【異議なし 可決】 

 

（３）議  長   事務局から議案第 16 号の説明を求める。 

事 務 局   地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 13 条第 2 項により 

予め教育長の代理となる委員を教育長が指名しておかなければ 

ならないとされている。また、任期は、法律で定められていない

が、これまでの慣例では１年を期間としているがいかがか。 

議  長   ただ今の提案で、よろしいか。 

委  員   「異議なし」の声 

事 務 局   教育長職務代理者について、教育長より指名を願う。 

事 務 局   それでは、職務代理者の指名ということですので、教育長職務代 

理者には、中村髙志教育委員を指名し、お願いしたい。 

  委  員   「異議なし」の声 

  【異議なし 可決】 

 

10 協議事項 

   な し 
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11 報告事項 

(1) 新中学校の開校に向けた取組みについて 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   資料により説明する。 

委    員   準備は順調に進んでいるのか。 

事 務 局   今後は、開校検討委員会からの提言書を教育委員会が受けて、学校

名を決定していく。制服等については、地域部会のなかで再度アン

ケートを実施する準備をしている。この部会では、通学手段の方法

が大きな課題となりそうだ。各部会とも来年度から赴任してくる教

職員や PTA 代表者が揃ったところで進めていく。 

委  員   児童生徒が行うアンケートは前回と同様の質問を行うのか、子ども

たちの意向に添ったものにしていってもらいたい。 

事 務 局   アンケートは新たな対象者を加え、同じ質問で答えてもらう。子ど

もたちの要望も出来るだけ受け止めていきたいと思う。 

【委員了知】 

 

(2) 新型コロナウイルス感染症に伴う今後の感染防止対策について 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   今後の小中学校の対応について、口頭により説明する。 

事 務 局   社会体育施設の貸出について、口頭により説明する。 

【委員了知】 

 

(3) いじめ問題への対応について 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   令和４年度に行った対応について、口頭により説明する。 

【委員了知】 

 

(4) 教育委員会事務局の人事異動について 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   資料により説明する。 

【委員了知】 

 

12 その他 

(1) 山梨県市町村教育委員会連合会 令和５年度春季研修会について 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   資料により説明する。 

【委員了知】 
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12 今後の日程について 

事 務 局   資料により説明する。 

【委員了知】 

 

13 議決事項  

 議案第 11 号 令和５年３月定例議会一般質問について 

  議案第 12 号 令和５年度富士川町一般会計予算について 

  議案第 13 号  令和５年度富士川町奨学金特別会計予算について 

議案第 14 号  令和５年度峡南地区通級指導教室共同設置特別会計予算について 

議案第 15 号  令和５年度峡南地区充指導主事共同設置特別会計予算について 

  議案第 16 号  教育長職務代理者の指名について 

 

14 その他教育長が必要と認めた事項 

  な し 

 

15 その他 

  ○会議規則第１６条第１項による会議の次第は別紙のとおり。 

  ○次回教育委員会 定例会 ４月２５日（火）午前１０時００分 

  会議録署名 

教 育 長                

 

 

署名委員                

 

 

署名委員                

 

 

議事録作成               

 

 


